



www.mg.co.id

Lingard Disarankan Tinggalkan MU

MANCHESTER (IM) - Jesse Lingard diyakini sudah tak punya kesempatan lagi di Manchester United (MU). Pemain sayap itu disarankan pergi demi menyelamatkan kariernya.

Lingard terlupakan di skuad MU. Musim ini, pemain 28 tahun itu baru bermain tiga kali di seluruh ajang, ketiganya di ajang seperti Piala Liga Inggris dan Piala FA.

Kontraknya akan habis pada Juni 2022 setelah Manchester United mengaktifkan opsi memperpanjang perjanjian kerja pada Desember lalu. Langkah ini diyakini ditempuh 'Setan Merah' demi kesempatan menjual Lingard dan mendapatkan dana tambahan.

Mantan

penyerang MU Dimitar Berbatov prihatin dengan situasi Lingard dan menyarankannya agar secepat mungkin pergi. Juniornya itu perlu membuktikan diri di tempat lain karena MU sudah tak lebih memberikan kesempatan.

"Jujur saja, waktunya habis. Dia tidak bermain. Dia sudah mendapatkan kesempatan untuk bersinar, membuktikan seberapa bagus dia, dan bisa sebagai apa. Itu menunjukkan bahwa pada saat ini, Ole (manajer Ole Gunnar Solskjaer) tidak cukup memercayainya untuk tampil. Dan sejauh ini, dia tidak punya posisi yang bisa diambil saat ini. Jadi saya rasa dia perlu pindah, dia perlu pergi ke tempat lain untuk bermain," ujar Berbatov seperti dikutip Metro.

Sejauh ini belum ada komentar dari sang pemain menyangkut kondisinya bersama klub. Begitu pun dengan Solskjaer. MU kembali akan melawan tuan rumah Burnley di Turf Moor, Rabu (13/1) dinihari WIB. Sang manajer mengungkapkan ada tiga penggawa Setan Merah yang sen yakni Paul Pogba, Luke Shaw dan Victor Lindelof. Jadi apakah Lingard diberi kepercayaan untuk tampil dalam laga nanti? Patut ditunggu. ●vit



JESSE LINGARD
Pemain MU

Roma Raih Hasil Mengecewakan

ROMA (IM) - AS Roma merasakan sedikit kekecewaan kala berimbang dengan Inter Milan. Tim Serigala merasa masih bisa tampil lebih baik lagi. AS Roma bermain seri 2-2 kontra Inter Milan di Olimpico, Minggu (10/1) malam WIB dalam lanjutan Liga Italia. Tuan rumah memimpin lebih dulu lewat Lorenzo Pellegrini, lalu berbalik tertinggal usai dibobol Milan Skriniar dan Achraf Hakimi.

Di penghujung pertandingan, Giallorossi menyamakan kedudukan sekaligus menyelamatkan satu poin berkat aksi bek Gianluca Mancini.

Mancini mengakui tim sempat kewalahan menghadapi tekanan Inter. Tapi ia lega para pemain tak rontok mentalnya dan masih bisa mengejar ketinggalan. Di lain sisi, ia tak menampik kalau Roma bisa saja mendapatkan hasil lebih baik jika bisa manage pertandingan dengan lebih oke.

"Agaknya ada sedikit hal dari segalanya di pertandingan ini. Kami bermain sangat baik di babak pertama, memberi mereka cuma satu peluang. Mereka

menaikkan intensitas di babak kedua dan kami tidak menanginya dengan baik, kami perlu memperbaiki itu. Tapi kami mampu melewati periode itu, kami meningkatkan lagi performa, dan pada akhirnya mendapatkan gol penyama," ungkapnya di situs resmi klub.

Dia juga berbicara tentang kekalahan yang diderita timnya. "Laga melawan Napoli dan Atalanta sebelumnya jadi pelajaran buat kami, itu menyakitkan," ujarnya.

AS Roma memang dipermalukan Napoli 0-4 dan Atalanta 1-4 di musim ini. Pada beberapa kesempatan I

Lupi juga melakukan kesalahan dalam posisi unggul atas lawan, sehingga kebobolan gol-gol yang bisa semestinya dihindari. ●vit



GIANLUCA MANCINI
Pemain AS Roma



Cristiano Ronaldo (kanan) saat berusaha melewati pemain Sassuolo.

Juventus Sanggup Jaga Konsistensi

Cristiano Ronaldo sudah menyamai rekor gol Josef Bican. Penyerang Juventus itu cuma butuh satu gol lagi demi jadi pencetak gol terbanyak sepanjang masa.

TURIN (IM) - Juventus meraih tiga angka usai mengalahkan Sassuolo yang bermain dengan 10 pemain sejak akhir babak pertama. Dalam laga pekan ke-17 Serie A di Allianz Stadium, Senin (11/1/2021) dinihari WIB itu, Bianconeri menang dengan skor 3-1.

Tuan rumah baru mampu memanfaatkan keunggulan jumlah pemain di menit ke-50. Danilo mencetak gol indah dari luar kotak penalti untuk membawa Bianconeri unggul 1-0. Namun, delapan menit berselang Sassuolo mampu menyamakan kedudukan lewat Gregoire Defrel. Juventus kembali unggul setelah Aaron Ramsey mencetak gol di menit

ke-82. Cristiano Ronaldo kemudian menutup kemenangan berkat golnya di akhir laga.

Kemenangan ini menjadi yang ketiga secara beruntun di Serie A musim ini setelah sebelumnya melawan Udinese dan AC Milan. Posisi The Old Lady di klasemen pun naik ke urutan keempat dengan 33 poin, namun masih punya tabungan satu laga.

Pelatih Juventus, Andrea Pirlo salut dengan konsistensi pasukannya. "Penting bagi kami untuk tampil konsisten dengan memenangi laga tadi, karena kalau tidak maka kemenangan atas Milan kemarin tak ada artinya. Kami beberapa kali sedikit melambat di laga

ini, karena sedikit kurang terorganisasi tapi justru tekad menang kami makin membesar. Jadi kami menunjukkan rasa lapar akan kemenangan di laga ini," kata Pirlo se usai laga kepada Sky Sport Italia.

Selanjutnya, Juventus akan bertanding melawan Genoa di 16 besar Coppa Italia, namun setelah itu mereka kembali berangkat ke San Siro, kali ini untuk berjumpa Inter Milan di pekan ke-18 Liga Italia.

"Laga-laga seperti ini begitu dinantikan semua pemain, mereka akan langsung meningkatkan level konsentrasi dan tensi permainan. Kami punya pemain juara yang sudah terbiasa dengan laga semacam ini, jadi kami akan bersiap setelah laga Coppa Italia.

Juventus selalu memiliki tekanan untuk memenangi setiap laga. Kami harus menjalani setiap laga layaknya partai final, dan setelahnya kita akan lihat di mana posisi kami pada akhir musim," lanjut Pirlo.

Sementara itu Cristiano Ronaldo sudah menyamai rekor gol Josef Bican. Penyerang Juventus itu cuma butuh satu gol lagi demi jadi pencetak gol terbanyak sepanjang masa.

Golnya pun terbilang bagus ketika memaksimalkan counter attack dan membawa bola sendiri dari sepertiga akhir lapangan hingga kotak penalti, sebelum menceploskannya ke gawang.

Bagi Ronaldo, ini adalah gol ke-15 di Serie A yang makin mengukuhkan posisinya di daftar top scorer Serie A. Dia jadi satu-satunya pemain yang mampu mencetak minimal 15 gol di 15 musim terakhir lima liga top Eropa, sejak 2006/2007.

Satu gol ini juga mengantarankan Ronaldo menyamai catatan 759 gol Bican, mantan pemain Ceko Slowakia yang jadi pencetak gol terbanyak sepanjang masa di ajang resmi.

Pekan lalu, Ronaldo baru saja melewati total 757 gol milik Pele bersama klub dan juga timnas. Kini pesepakbola 35 tahun

itu hanya butuh satu gol untuk jadi pemain tertajam sepanjang masa di laga kompetitif.

"Tiga poin penting lainnya (didapat Juventus)! Senang, saya telah memberikan kontribusi! Mari melanjutkannya," tulis Cristiano Ronaldo dalam unggahannya pascalaga kontra Sassuolo di Instagram, @cristiano.

Di laga lain Inter Milan gagal menjaga jarak 1 poin dari AC Milan di kalsemen sementara. Hasil imbang yang diraih Nerazzurri dari AS Roma menjadi penyebab utamanya.

Di Stadio Olimpico, Minggu (10/1) malam WIB, Roma vs Inter selesai tanpa pemenang dengan skor 2-2.

Dengan tambahan satu poin ini, Inter mengumpulkan 37 angka. Tim asuhan Antonio Conte duduk di posisi kedua. Sementara itu, Roma tetap menempati posisi ketiga klasemen Liga Italia. Serigala Ibu Kota sudah meraup sebanyak 34 poin dengan raihan satu poin saat melawan Inter Milan. ●vit

Pujian Lampard untuk Arrizabalaga

LONDON (IM) - Kipa Arrizabalaga, kiper termahal Chelsea itu bermain lagi. Tampil di Piala FA kontra Morecambe, Kipa mampu bikin clean sheet.

Arrizabalaga tampil sebagai penjaga gawang utama di lanjutan babak ketiga Piala FA kala Chelsea melawan Morecambe di Stamford Bridge, Minggu (10/1). The Blues menang telak 4-0.

Gol-gol Chelsea dicetak oleh Mason Mount (18'), Timo Werner (44') Callum Hudson-Odoi (49') dan Kai Havertz (86'). Chelsea memang begitu dominan atas klub divisi keempat tersebut. Chelsea mampu mencatatkan delapan tembakan menemu bidang, berbanding cuma tiga dari Morecambe. Arrizabalaga mampu mengamankan tiga tembakan tersebut.

Satu-satunya ancaman berbahaya buat Arrizabalaga adalah dari Adam Phillips. Di awal babak pertama, Phillips melepas umpan silang ke dalam kotak penalti Chelsea. Laju bola ternyata berbe-

lok dan mengarah ke gawang Beruntung, Arrizabalaga masih bisa mengamankannya walau sambil jampalitan memeluk si kulit bundar tidak melewati garis gawangnya.

Dilansir dari ESPN, Arrizabalaga akhirnya kembali clean sheet. Terakhir kali kiper asal Spanyol itu melakukannya pada bulan Juli 2020. "Kipa berlatih dengan baik. Sikap dia brilian dan tetap profesional pada pekerjaannya," kata manajer Chelsea, Frank Lampard.

Arrizabalaga memang tersisih dari skuad utama. Kedatangan Edouard Mendy

di musim panas lalu pun makin membuat Kipa 'tenggelam'. Arrizabalaga yang merupakan kiper seharga Rp1,3 triliun itu harus rela jadi kiper pelapis cuma duduk di bangku cadangan. ●vdp



KEPA ARRIZABALAGA
Kiper Chelsea

Manchester City Tancap Gas Lagi

MANCHESTER (IM) - Badai krisis pemain perlahan sirna dari Manchester City. Para penggawa The Citizens yang sebelumnya absen sudah mulai fit untuk dimainkan.

Manchester City pun berhasil melaju ke babak keempat Piala FA. Kepastian tersebut didapat usai mereka mengalahkan Birmingham City 3-0 di Etihad Stadium, Minggu (10/1) malam WIB. Tiga gol The Citizens lahir dari brace Bernardo Silva dan torehan Phil Foden.

Dalam laga ini, City kembali bisa memainkan Gabriel Jesus dan Kyle Walker sebagai starter usai pulih dari covid-19. Manajer City, Pep Guardiola begitu senang keduanya bisa langsung nyetel meski sebelumnya harus absen dalam beberapa laga.

Kepuasan serupa juga diungkapkan manajer asal Spanyol ini untuk penampilan Benjamin Mendy dan Rodri. Mendy banyak diparkir oleh Pep Guardiola musim ini.

Bek asal Prancis tersebut juga sempat tersangkut masalah usai melanggar protokol covid-19. Sementara, Rodri

pada laga sebelumnya saat Manchester City menang 2-0 atas Manchester United di semifinal Piala Liga Inggris hanya bermain 11 menit.

Tiga penggawa City lainnya yang sempat terjankit covid-19 adalah Ederson Moraes, Ferran Torres dan Tom Doyle. Namun, Guardiola belum memainkan mereka di laga kontra Birmingham. Ketiganya tampaknya belum sepenuhnya fit.

Comebacknya para pilar City ini tentu menjadi suntikan kekuatan bagi tim untuk terus tancap gas. "Ini tentu jadi suntikan moral untuk tim, karena pemain dalam keadaan bugar. Semoga seluruh anggota skuad tidak ada lagi yang cedera atau didera masalah kesehatan lainnya," Bernar

do Silva di klub. ●vdp



BERNARDO SILVA
Pemain Man. City

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpi@ciptapan.com